
 
 

 

 

 

 A  本課主要的句型：疑問詞 How many及 How much的用法。同時介紹名詞前面的數量詞， 

        以及放在名詞前的量詞介紹。 

一、疑問詞 How many 的用法  

(1) 疑問句：How many + 複數可數名詞 + are there + 介詞片語? 

 答句：There is/are(根據後面名詞做變化) + 名詞(a/one + 單數名詞 / 數量詞 + 複數名詞). 

例：1. A: How many apples are there on the table? (桌上有多少顆蘋果？) 

  B: There is only one apple on the table. (桌上只有一個。) 

  → 後面名詞為 one apple，動詞用 is。 

  2. A: How many cookies are there in the box? (盒子裡面有多少餅乾？) 

  B: There are twenty cookies. (有二十片餅乾。) 

  → 後面名詞為 twenty cookies，動詞用 are。 

(2) 疑問句：How many + 複數可數名詞 + do/does + 主詞 + 原形動詞? 

答句：主詞 + 動詞(根據主詞做變化) + 受詞. 

例：1. A: How many notebooks do you have? (你有多少本筆記本？) 

  B: I have one notebook. (我有一本。) 

  → 答句用單數名詞。 

  2. A: How many cookies does Tina need? (Tina 需要多少餅乾？) 

  B: She needs twenty cookies. (她需要二十個餅乾。) 

  → 答句用複數名詞。 

特別訊息： 

1. there is/are的句子，動詞由後面的名詞來決定。單數名詞用 is，複數名詞用 are。 

2. How many 之後只可以接複數名詞。答句的受詞，可以是單數名詞或複數名詞。 

 

 

 

 

 

 

Unit 4  How Much Flour Do You Need? 
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